

Ranieri Mazzili volvería a ejercer las funciones de presidente de la Cámara hasta el 2 de abril 1964.

Su primera presidencia interina tuvo lugar desde el 25 de agosto al 8 de septiembre de 1961, cuando Jânio Quadros había renunciado y su vicepresidente, João Goulart se encontraba en una visita oficial en China. Según la Constitución del momento, el presidente de la Cámara de Representantes debía asumir como Presidente. Ranieri Mazzili gobernó solamente por catorce días, hasta que Goulart regresó a Brasil para ocupar su cargo, aunque acatando las condiciones de la oposición de derecha y de las Fuerzas Armadas.



Caconde, São Paulo.

Ranieri Mazzili volvería a ejercer las funciones de presidente de la Cámara hasta el 2 de abril 1964, momento en que se produjo el golpe militar que terminó de forma permanente con la presidencia de Goulart. También en esta ocasión ejercería el gobierno por un breve lapso, desde el 2 al 15 de abril de 1964, y como integrante de una junta compuesta por el General Artur da Costa e Silva, el Almirante Augusto Rademaker y por el Brigadier Francisco de Assis Correia de Melo, conocida como el Mando Supremo de la Revolución, liderada por el Mariscal Humberto de Alencar Castello Branco, a través de la Alianza Renovación Nacional (ARENA). Comenzaba de esta manera, el período militar de la historia de Brasil.



João Goulart

JOÃO GOULART

Periodo de mandato: 1961-1964

Partido político: Partido Laborista Brasileiro

Mejor conocido como Jango, João Belchior Marques Goulart nació en São Borja, Rio Grande do Sul, el 1º de marzo de 1918. Luego de graduarse en Derecho de la Facultad de Porto Alegre en 1939, se dedicó a la hacienda familiar. Recién iniciaría su carrera política en 1945 – finalizado el Estado nuevo, de régimen autoritario implantado en Brasil en 1937- cuando empezó a militar en el Partido Laborista Brasileiro, llegando luego a ser dirigente del mismo.

Comenzó como Diputado en 1950, para luego ser designado Ministro de Trabajo, en 1953 y por un año. Fue elegido dos veces vicepresidente, en 1955 con Juscelino Kubitschek, y en 1961 con Jânio Quadros, en ambos a favor del intervencionismo estatal, del apoyo a los trabajadores y de la gestión de obras públicas.



São Borja, Rio Grande do Sul

Con la renuncia de Jânio Quadros, fue nombrado Presidente, sirviendo bajo el régimen parlamentario.

Con la renuncia de Jânio Quadros, fue nombrado Presidente, sirviendo bajo el régimen parlamentario. Dos años después, se celebró un plebiscito, por el cual ganó y volvió al sistema presidencial. Este segundo período de gobierno se caracterizó por una serie de reformas sociales que fueron entorpecidas por los sectores más conservadores y por las Fuerzas Armadas. También su política exterior preocupó a la oposición de derecha en el Congreso.

Goulart fue depuesto por el Golpe Militar del 31 de marzo de 1964, organizado por la junta militar y con el apoyo de Estados Unidos, teniendo que exiliarse en Uruguay al igual que muchos de sus colegas.

Murió en el destierro, el 6 de diciembre de 1976, en la ciudad argentina de Mercedes, a causa de un ataque al corazón, sin haber gozado nunca el derecho a regresar a Brasil, a pesar de varios intentos. Fue sepultado en su ciudad natal, aunque las noticias de su funeral fueron prohibidas por la dictadura militar brasileira.